
中学校の子どもたちを避難さ

せるための、経路や距離を示

した「避難計画」の作成を

⑷　同報系防災行政無線は日常

的活用などで、正確かつ、聞

き取りやすくするために、点

検、整備を

⑸　雲出地区に建設する「防災

物流施設」は、津波に充分対

応できる施設に

⑹　海岸堤防の整備と、具体的

な対応を

4　県の制度拡充にあわせて、

子ども医療費は、通院も中学

校卒業まで無料に

5　津市中央公民館の整備はセ

長谷川幸子議員

ンターパレスのつじつまあわ

せではなく、拠点にふさわし

い施設を

⑴　センターパレスへの移転で

7億円、新築で11億円という

試算に基づくなら、築26年の

センターパレスではなく、現

在地か近隣での新築を

6　すべての子どもによりよい

保育を

⑴　公的保育の解体をねらい保

育を産業化する「子ども子育

て新システム」で子どもたち

のすこやかな育ちは、守れる

のか

⑵　待機児童解消にむけて、保

育所の増設、保育士の増員を

⑶　市長の考える、子育て支援

のなかで、「市独自に保護者

本位の幼保一体化に取り組む」

とは、具体的にどういうことか

⑷　すべての公立幼稚園での給

食の実施、3歳児保育、預か

り保育の実施を

7　利用者が安心して使える介

護保険制度をめざして

⑴　介護保険料の値上げはスト

　ップし、所得に見合った保険

料となるよう、多段階設定を

⑵　利用料の減免制度を

⑶　「総合事業」による、要支援

者、軽度者の切捨てはやめよ

6 つ　市　議　会　だ　よ　り
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 発言持ち時間：36分 

　問　義務教育で一般学校から精

神科病院に通っている人は津市

で何人いるのか

答　子どもたちはいろんな病院

にかかっており、各学校ではだ

れがどこの病院へ行っているか

把握しているが、教育委員会と

　

　問　都市計画道路で未実行が約

50％あるが、未実行による被害

者の数はどれくらいあるか

　答　正確な数字は把握していな

いが、類推すると未整備路線全

体で約8,000名程度の地権者が

見え、いろいろな形でご迷惑を

かけており、財源をできる限り

確保し計画の実現に努めていく。

しては、全て掌握をし、その数

字をまとめることはしていない。

　　　　　●一般質問●

1　とんでもない小学校校長の

人権侵害発言について

3　都市計画道路について

▲
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約
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未
整
備
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青山　昇武　　加藤美江子

平岡　益生　　横山　敦子

公明党議員団
こう めい とう ぎ いん だん

か
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 発言持ち時間：67分 

る女性の意見を反映させた点は

答　自主防災組織体制への参画

促進をはじめ、被災地における

男女のニーズの違いを踏まえた

備蓄品の確保や避難所における

配慮等、女性の視点に立った対

策を定めている。

問　少子化対策における不育治

療、不妊治療の助成金の在り方

を検討すべきであると思うが

答　不育治療の助成金の制度は、

　

問　女性の視点を生かした防災

対策から、地域防災計画におけ

県・県内市町では実施していな

い。子育て支援の視点からさら

に研究していきたい。不妊治療

の助成金は、制度の拡充に向け

国や県と協議していきたい。

　　　　　●議案質疑●

議案第166号　平成23年度津市

一般会計補正予算（第6号）

1　歳出　総務費　防災費　防

災対策事業について


